



VON PFIFF ZU PFIFF

- die Regelserie für Fußballbegeisterte

DIE 10-MINUTEN- ZEITSTRAFE

Die Regelserie erscheint monatlich zu aktuellen Regelthemen im Rahmen einer Imagekampagne des Bezirks-Schiedsrichter-Ausschusses Schwaben.

WUSSTEST DU, ...

- **dass es die Zeitstrafe früher schon einmal im Amateurbereich gab?**
Mit der Einführung der Gelb-Roten Karte wurde sie 1991 abgeschafft.
- **dass nur in 3 von 21 Landesverbänden aktuell mit Zeitstrafe gespielt wird?**
Das sind Hessen, Saarland und natürlich Bayern (aber nur Bayern hat die Gelb-Rote Karte zusätzlich noch beibehalten).
Es ist geplant, die Zeitstrafe zukünftig wieder in ganz Deutschland einzuführen.
- **dass eine Zeitstrafe zum Spielabbruch wegen zu weniger Spieler führen kann?**
Bei weniger als 7 Spielern auf dem Platz (z. B., weil mehrere Spieler eine Gelb-Rote oder Rote Karte bekommen haben) muss der Schiri abbrechen, auch wenn die Zeitstrafe nur temporär ist.

ZEITSTRAFE
Wie wird die
Zeitstrafe eingesetzt?



Das Zeichen für die Zeitstrafe
sind die 10 Finger.



DU WEIßT ALLES?
Hier geht's zum
Schiri-Quiz:



WELCHE REGEL SOLLEN WIR DIR ERKLÄREN?
SCHREIB UNS SCHIRIS UNTER KOMMUNIKATION@BSA-SCHWABEN.DE